

DAS IST PASSIERT

Im Juli stehen große Veränderungen im Team nestbau an - wir haben einen prominenten Neuzugang! Catrin (Ehm, Horst Seeadler Bamberg) ist ab jetzt Teil von unserem Team! Sie hat selbst jede Menge Erfahrung in der Pfadiarbeit. Damit ist sie die perfekte Besetzung für die Stelle, um gemeinsam mit Schnitzel in Zukunft die bestehenden und zukünftigen Aufbaugruppen zu begleiten und weiterzuentwickeln!

Jonas wird das Team nestbau zum 31.8. verlassen, um sich neuen Aufgaben zu widmen. Ich (also Jonas) bedanke mich ganz herzlich beim Team nestbau und allen anderen, die ich in meiner Zeit kennenlernen durfte, für die vielen herzlichen Momente. Ich wünsche dem Team nestbau und dem BdP alles Gute und bin sicher, dass das Projekt mit Catrin und Schnitzel in sehr guten Händen liegt!



UNTERFRANKEN

Schweinfurt

Schweinfurt ist und bleibt für uns eine Art "Sorgenkind", bis jetzt haben sich leider noch nicht genügend gründungsinteressierte Menschen gefunden - daher werden wir unsere Bemühungen jetzt (erstmal) einstellen. Wir haben trotzdem tolle Kontakte geknüpft und begeisterte Netzwerker*innen getroffen - falls sich doch noch ein Gründungsteam finden sollte, wären wir also sofort bereit loszulegen!

Werneck

In Werneck gab es am 21.7. ein erstes Kennenlernen von Schnitzel mit sehr motivierten Eltern, die sich eine Gründung eventuell vorstellen könnten. Im Sommer werden zwei Wochen lang viele Kinder an der Ferienfreizeit teilnehmen, die Eltern werden wir wieder an einem ersten Infonachmittag kennenlernen. Vielleicht haben wir ja schon im September genügend Leute gefunden, um mit der Stammesgründung zu starten!

Höchberg

Auch in Höchberg stehen im Sommer zwei sehr gut besuchte Ferienfreizeiten an! In den letzten Wochen haben wir schon ein paar sehr interessierte und motivierte Leute kennenlernen dürfen. Alle Interessierten laden wir herzlich zum Gründungstreffen am 21.9.2023, um 19:00 Uhr in Höchberg ein!

OBERFRANKEN

Mauersegler

Fast ein Jahr gibt es die Mauersegler jetzt schon – allerhöchste Zeit, das mit einem wunderschönen Sommerfest zu feiern! Am Samstag, den 15. 7. trafen sich die Pfadis in Seidwitz. Bei hochsommerlichen Temperaturen standen abwechslungsreiche Spiele und eine ausgiebige und generationenübergreifende Wasserschlacht auf dem Programm! Fürs leibliche Wohl war ebenfalls bestens gesorgt. Außerdem konnten die Pfadis und ihre Gäste eine liebevoll erstellte Collage bewundern, die das letzte Jahr in Bildern dokumentiert.

Gleich am nächsten Tag trafen sich die „neun Gründer*innen“ zu ihrem allerersten Stammeskompass, moderiert von Catrin und Schnitzel. Zuerst ging es darum allen bewusst zu machen, wie viel tolle Aktionen und Momente im letzten Jahr bereits erlebt werden durften! Außerdem hat sich das Team nochmal die eigenen Stärken bewusst gemacht und dazu ein schönes Bild erstellt. Anschließend wurden viele grundsätzliche Themen besprochen, konkrete Ziele formuliert und die einzelnen Schritte dahin geplant. Jetzt genießt erstmal den Sommer, das habt ihr euch verdient!

Auroras

Auch die Auroras haben sich die Sommerferien und eine kurze Pause mehr als verdient - wir sehen uns am 22.8. zum allerersten Stammeskompass!





Goldene Horde

Auch in Viereth, dem Standort von der Goldenen Horde, werden wir im Sommer eine Ferienfreizeit anbieten. Die Goldene Horde besteht gerade nur noch aus einer aktiven Meutenführung (und einer sehr kleinen Meute), die jedoch bald ihr Amt niederlegen wird.

Unsere Idee ist es, mit (überschaubarem Aufwand für nestbau und) einem Mix aus ehemaligen Pfadis und neuen Eltern diesen Stamm quasi "neu" aufzubauen.

Sollte dies nicht gelingen, müssen wir uns irgendwo in Oberfranken einen neuen Standort suchen, um einen Stamm zu gründen - denn einen (zusätzlichen) Stamm brauchen wir in Oberfranken nach wie vor dringend.

Am 19.9.2023, um 18:30 Uhr findet ein "Gründunstreffen" im Jugendzentrum in Viereth statt.

SCHWABEN

In Füssen gab es ein erstes Vorgespräch mit Schnitzel, in dem es um die mögliche Gründung einer Aufbaugruppe ging. Am 20.9.2023, um 19:30 Uhr wird es ein erstes Interessiertentreffen in der König- Ludwig- Promenade 17, 87629 Füssen, geben! Jetzt heißt es also kräftig werben und auf den zwei Wochen Sommerferienfreizeit einen guten Eindruck machen, um viele Eltern zu motivieren 😊

IN KURZ

- Herzlich Willkommen, liebe Catrin!
- Jonas verlässt Team nestbau Ende August
- erstmal Pause in Schweinfurt
- Erste Interessierten-und Gründungstreffen in Werneck und Höchberg
- Sommerfest Mauersegler
- Stammeskompass Mauersegler
- Goldene Horde kurz vor dem Aus

TEASER AUGUST

- Ferienfreizeiten in Füssen, Höchberg, Viereth, Schweinfurt und Werneck
- Stammeskompass Aurora